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上证指数重回3200点

未来热点在哪？
如何布局？

酝酿10年之久的商业养老保险顶层设计

终于出台。7月4日，国务院办公厅印发《关于
加快发展商业养老保险的若干意见》（以下简称

《意见》），透露出一系列重大实质性利好信息。
在保险板块大涨5.75%带动下，上证指数时隔
两个半月重上3200点，并以几乎日内最高点收
盘。截至收盘，上证指数涨0.76%报收3207.13
点，深证成指涨0.82%报收10561.09点。权重
股“王者归来”，上证50、深证100R、中证100分
别上涨1.47%、1.33%、1.26%。

方正证券首席经济学家、明星分析师任泽
平认为，今年快钱很难赚，但可以赚到估值修复
和业绩增长的慢钱。市场关注点将从低估值有
业绩行业龙头股扩散到估值业绩基本匹配的行
业寡头股，从消费向金融、周期、部分成长行业
以及二线蓝筹扩散。未来变盘可能来自货币政
策转向、监管高压退潮和改革预期重启。

昨日权重股“王者归来”，但A股市场已经
出现风格摇摆和热度扩散的趋势。未来热点何
在？机构观点出现了分歧。部分机构认为，权
重蓝筹股调整将是短暂的，仍然是主导中长期
行情的主力。也有不少机构表示，权重蓝筹股
已由业绩确定性溢价演绎到了透支估值的阶
段，估值接近历史高位、筹码压力大、流动性大
幅收紧、多头交易拥挤等均可能成为未来补跌
的催化剂。

快钱难赚但可以赚慢钱

看看境外机构的选股思路

本报讯（记者 谢舒奕 实习生 陈瑜 通讯员 祁
珊） 5辆满载“首发团”200余名游客的大巴车从位于杭
州的浙旅交通服务中心出发，一路驶向宁波东钱湖，紧
随其后的则是60余辆自驾车……如此庞大的出游阵
容，是昨天第九届东钱湖湖泊休闲节首项重要活动——
浙江人游东钱湖暨东钱湖湖泊休闲嘉年华开游仪式上
的一幕。

据了解，昨天的开游仪式在杭州举行，由来自杭州
的300多名游客共同见证，与此同时，现场进行了“浙江
人游东钱湖”客源输送协议、“杭州—东钱湖旅游直通
车”发班协议两项合作的签约。签约后，两地将组织不
少于100车次的直通车交流，有机会让更多的杭州人体
验到东钱湖的湖泊休闲产品，进一步推动湖泊度假旅游

发展。
据介绍，今年的“东钱湖湖泊休闲节”将在7月和11

中旬推出两场重要活动。其中，本次湖泊休闲嘉年华活
动将于7月7日~14日举行，届时，将推出“一本护照”

“两个重点包价产品”“三条专享直通车”“六项专线活
动”“九个主题活动”“五大赛事”。

据悉，东钱湖湖泊休闲节是由宁波市人民政府、
浙江省旅游局、中国青年报社主办的大型节事活动，
一年一届，今年为第九届。目前，东钱湖已建成包括
柏悦酒店、温泉酒店、华茂希尔顿酒店、高尔夫度假酒
店等丰富的度假住宿产品体系，以及“骑行”“车行”

“舟行”“步行”四行产品基础上的独特湖泊休闲运动
产品体系。

东钱湖湖泊休闲嘉年华杭州“开游”

上个月，宁波东钱湖水上乐园组织促销活动，根据
“王者荣耀”段位，可享门票优惠，白银段位8折、黄金段
位6折、铂金段位5折、永恒钻石段位3折、最强王者以
上段位低至1折。

该水上乐园门票原价为180元/人，6月特惠120
元/人，拥有王者段位的玩家仅需12元。该乐园的工作
人员告诉记者，活动期间很多顾客专门前往园区享受优
惠，其中钻石段位的游客最多，而王者段位的数量也不

少。
记者注意到，在七星海南鸡饭、King烤肉王自助烧

烤些餐厅的微信公众平台上，营销手法如出一辙，只要亮
出你的“王者”段位就打折。其中，多数餐厅给予“荣耀王
者”段位打5折优惠，个别力度强的餐厅则直接给予免单；
相对应的，“青铜渣渣”则因段位低，商家不打折。

有网友称，前不久宁波环球银泰城中多家店铺都在
进行类似的打折活动。

“荣耀王者”免单“青铜渣渣”不打折
商家按“王者荣耀”玩家游戏段位打折促销惹争议

手机游戏“王者荣耀”持续火爆，宁波很多商家趁机蹭热点。不少店家按照玩家不同的游戏段位进
行打折，比如有的规定“尊贵铂金”段位消费者可享5折优惠，“最强王者”“荣耀王者”等享1折甚至免
单。除了按段位打折外，还有组队PK赢大奖等新玩法。

记者注意到，这种按游戏级别高低分别给予消费者不同折扣的做法，一方面让众多消费者感叹“商
家真会玩”；另一方面也让不少反对孩子玩游戏的家长深感担忧。

从7月4日开始，腾讯公司决定以游戏“王者荣耀”
为试点，推出包括未成年人限制每天登录时长、绑定硬
件设备实现一键禁玩、强化实名认证体系等措施，人民
网也连发两文批评“王者荣耀”。那么商家推出的这些
活动是否与此宗旨相违背呢？

记者为此采访了海曙区某培训机构的一位教育专
家，他告诉记者：“爱玩游戏的孩子们之间会相互攀比，
观察对方的头像和角色，谁的段位高，谁就更威风。而
商家按照段位来打折，可能会助长青少年的攀比之风，
在某种程度上会对青少年沉迷游戏起到推波助澜的作
用。”

这与宁波市市场营销协会副秘书长朱美燕的观点

不谋而合。“游戏玩家段位得到升级时产生满足感，而当
其发现虚拟身份能够与现实结合，而且在现实中也能得
到肯定，甚至可以产生实实在在的利益时，这种满足感
会更加强烈，容易加重玩家尤其是青少年玩家在游戏上
的沉迷度。对于这一点，家长需要留意。而对于商家，
建议在采取类似借势营销手法时，不要对游戏本身尤其
是像“王者荣耀”这样目前仍褒贬不一的游戏，进行过度
渲染。”

另外，商家此类营销手法也是存在风险的。“在没有
正式授权的前提下，商家单方面将游戏元素植入自身商
业活动，或涉及非法使用版权。”一位律师如是说。

记者 谢舒奕 朱锦华 实习生 林楠

那么，这些商家营销为何要搭上“王者荣耀”？记者
了解到，除了不少活动主办方自称是因为“老板也迷上
了这款游戏”外，更为现实的原因是“商家想借热门手游
来蹭热度，提高顾客入店率”。

搞过一次类似活动的张姓餐厅负责人坦言，现在的
商家很懂互联网思维，而“王者荣耀”已然成为全民娱乐
消费活动，并在许多年轻人中占据了一席之地，“说白
了，就是想用一种时髦的方式打折博眼球、增效益。”

消费者的真正受益又如何？“除了热闹，现金优惠微
乎其微。”参与过此类活动的杨同学这样形容。他告诉
记者，“荣耀王者”段位的超低打折幅度信息虽然吸引眼

球，但真正符合条件的人少之又少，而占比最多的“荣耀
黄金”等段位玩家的打折幅度约为9折，“我当时消费约
200元，按要求打了9折即180元，但后来发现这家店平
时经常打7.5、8折，也就是说，我现场又登录又打游戏又
验证的忙了一圈，最后还倒亏二三十元。”他对此哭笑不
得。

“根据商家的设置，活动往往对一些游戏段位较高
的消费者存在较强吸引力，多数是年轻人,有很多甚至
是未成年的孩子；相反地，游戏段位较低以及一些不玩
手游的中老年消费者则认为‘不划算’，继而对此回避。”
在接受采访时，不少人都提到了这一点。

除按段位打折外，还有组队PK赢大奖的新玩法。
记者了解到，北仑区的惟创家居在6月24日、25日进
行了农药段位促销活动，活动期间不仅可按段位打
折，现场还免费提供开黑场地，顾客组队与工作人员
进行PK，赢了即可获得1000元的抵用券和价值3000
元的皮沙发。

惟创家居的老板透露，活动之前预约的人有十几

个，但因下暴雨，最终来店内参与PK的人只有两个，更
多的则是用游戏段位享受折扣的。

更有甚者，已将该款游戏植入了餐饮节庆活动。前
段时间江北某广场举行的一场龙虾节活动中，主办方不
仅邀请了所谓的“王者荣耀大神”作为特邀嘉宾与游戏
迷进行互动，宣称亲自教授广大“王者荣耀”迷如何出装
备、使用技能等，还在活动中设置了游戏比赛环节。

或加重青少年在游戏上的沉迷度

符合条件者少之又少

游戏植入随处可见

亮出王者段位可打折

大行情还看不到，结构性行情下的慢钱该
怎么赚？随着A股“入摩”成功，外国投资者越
来越关注A股市场。不妨也参考一下境外机构
的选股思路，毕竟人家在这方面有些门道。

摩根士丹利看好新能源行业，认为宇通客
车是国内电动客车的龙头，将受益新能源利好
政策，预测该股还有25%的上涨空间。

作为总部在北京的开发商，华夏幸福是雄
安新区的重要受益者，在上海有丰富的项目资
源，并与政府合作，围绕主要核心城市打造特色
的产业小镇。高盛认为，华夏幸福的股价还有
58%的上涨空间。

三一重工是国内最大的挖掘机制造商，将
受益于重型机械市场的复苏，而且，对比其他重
型机械，挖掘机行业的复苏启动更早，被高盛集
团和摩根士丹利同时看好。

瑞士信贷认为，随着人口老龄化，医疗需求
升高，中国的医疗健康行业到2020年估值达1
万亿美元，看好医疗行业。建议关注信立泰和华
润三九，理由是信立泰有一款重要产品将被列入
医保目录，而华润三九是国内最大的非处方药生
产商，且“999”系列的产品具有品牌优势。

此外，瑞士信贷也看好科技股。其中，歌尔
股份拥有苹果、索尼和 Facebook 的子公司
Oculus等优质客户，预测今年净收益将增加
30%；受益于IPhone8，立讯精密的每股收益有
望增长60%。

从今年以来市场表现来看，华尔街知名机
构推荐的这些股票都涨势强劲，平均涨幅为
28.96%。

据统计，6月21日以来，9家华尔街机构调
研了A股的上市公司，摩根士丹利较为活跃。
从调研标的来看，美的集团和索菲亚最受青
睐。 记者 张波


